Jäger Sportschutzentag











Die Reporterin vom Neumarkter Tagblatt war von der Veranstaltung und den Schießkünsten von Max Mangel sichtlich begeistert.





1. Neumarkter Jäger- und Sportschützentag













Max Mangel

Deutscher Meister im ParcoursSchießen auf unserem Schießplatz





Wochenlange Vorbereitung, viele Arbeitsstunden auf unserer Schießanlage, mehr als 60 Plakate in Neumarkt und Umgebung, umfangreiche Anzeigenwerbung in Tageszeitungen der Region und mehr als 500 Briefe mit persönlichen Einladungsschreiben. Der Hergott machte das Königswetter, viele Vereins-

kameradinnen und Kameraden machten mit, ob als Schießaufsichten, Schenkkellner, Bedienung, Parkplatzeinweiser oder an den Grillstationen und annähernd

700 Gäste und Mitglieder

kamen aus nah und fern zu Ihrem und unserem ersten großen Fest auf den Grünberg.

Eine Super-Stimmung, alle fühlten sich wohl bei uns. Im nächsten Jahr solltest Du auch dabei sein.











Xaver Ott und Albert Spitz zwei Kameraden, die immer für den Verein zur Verfügung standen und stehen



Wie auf allen Jagdmessen und Jägerveranstaltungen, hatten die von **Karl Lang** und **Mario Wolf** ausgerichteten Hundevorführungen sehr großen Zulauf. Jung und Alt trafen sich auf der Teerrasse und im Einfahrtsbereich, um die Jagdhunde- und Begleithundevorführungen zu bestaunen. Ein Highlight war auch die Welpenvorführung von Herrn **Böttcher**, der dabei zeigte, wie spielerisch Welpen im Alter von etwas mehr als 8 Wochen zur jagdlichen Arbeit herangeführt werden können.



Jagdhaus Grünberg Vereinsheim und Restaurant der BJV Kreisgruppe Neumarkt

- mit wunderschöner Terrasse





auf unserem Grünberg















Karl Lang und Alois Prechtl im Gespräch mit den Herren Rabitsch, die mit einem kleinen Ausstellungsstand auf unsere Schießanlage kamen. Was wäre eine Veranstaltung unserer Gemeinschaft ohne unsere zuverlässigen und treuen Mitstreiter, Ludwig Gäbelein, Walter Gebell, Helmut Gugel und Ludwig Köferler.

Michael Steinmetz von **KRIEGHOFF** zeigte am Schießstand hochwertige Jagdwaffen und Zubehör. Jeder Gast konnte diverse Waffen sofort testen.







Das von Alois Prechtl gestifte und von seiner Frau zubereitete Wildgulasch schmeckte nicht nur unseren Gästen, sondern auch unseren Vereinskameraden vorzüglich.



Peter Jesenko unser Vereinskamerad und Wirt unserer Gaststätte hatte Tage vorher schon mit seinen Vorbereitungsarbeiten begonnen und hatte alle Mühe unsere Gäste mit Schweinebraten, Schnitzel und vielem mehr zu versorgen.







Ludwig Segerer begrüßt den stellvertretenden Landrat

Ludwig Segerer hat sich im Vorfeld um verkehrstechnischen Belange unserer Veranstaltung gekümmert.

Mit seiner Hegegemeinschaft hat er den ganzen Tag über für einen reibungslosen Ablauf der An- und Abfahrt, als auch für die Zuweisung von Parkplätzen an unsere Gäste gesorgt.





